

PROVINCIA

VILLENA

La Generalitat anuncia otros 35 millones de euros en inversiones hídricas en la provincia

La Junta Central del Vinalopó se reunirá con Aguas del Júcar para desbloquear la situación tras la destitución de Martínez García Antón augura que el trasvase con el Vinalopó no estará listo para el 2008

RAMÓN BERNABEU/VILLENA

Los consellers de Infraestructuras, José Ramón García Antón, y Agricultura, Juan Cotino, fueron invitados de excepción en la asamblea general ordinaria celebrada ayer en la sede de la Junta Central de Usuarios en Villena.



Los representantes del Gobierno Valenciano aprovecharon su visita a la capital del Alto Vinalopó para anunciar nuevas actuaciones hídricas en la provincia, cuya inversión global asciende a 35 millones de euros, «cantidad que se sumaría a los otros 35 millones comprometidos en este mismo lugar en el mes

de febrero y cuyas obras se están llevando a cabo», según manifestó Juan Cotino. Dentro del paquete de actuaciones previstas por la Generalitat se beneficiarán las entidades de regantes de Agost, Aspe, Pinoso, Chinorlet (Monóvar), La Romana y Villena.

Publicidad

Por otro lado, García Antón hizo mención a la puesta en servicio «para este mismo verano» de la desalinizadora y depuradora de Benidorm, «que significará un aporte de 30 hectómetros cúbicos de agua sin conductividad para la comarca de la Marina Baja», indicó el titular de Infraestructuras.

García Antón volvió a arremeter contra la política hídrica del Gobierno socialista y auguró que «la Unión Europea no le va a conceder los 120 millones de euros que han pedido para el nuevo trasvase Júcar-Vinalopó porque carece de toda credibilidad, al ser un proyecto que no quieren los usuarios», subraya el conseller, al tiempo que asegura que la obra no estará concluida para el año 2008, como anunció el sábado el Ministerio.

«Me gustaría haber venido hoy -por ayer- a Villena para ver la conducción del Júcar-Vinalopó desde Cortes de Pallás, ya finalizada, porque es la única opción que garantiza agua de calidad para riego y para abastecimiento», señaló García Antón a los presentes.

Asimismo, los consellers instaron a José Luis Rodríguez Zapatero a retomar el PHN y llevar a término el derogado trasvase del Ebro, «puesto que ahora ya no tiene la excusa de los compromisos de Gobierno con Esquerra Republicana», recordó Juan Cotino.

Por su parte, el representante de los regantes, Andrés Martínez, lamentó la falta de entendimiento con la empresa estatal Aguas del Júcar, «con la que tenemos previsto reunirnos el próximo 5 de junio en Aspe para tratar de desbloquear el compás de espera» creado tras la destitución del propio Martínez como consejero de la entidad, «ya que, desde entonces, los usuarios carecemos de representación en la empresa encargada de realizar el trasvase», aclara el presidente de la Junta Central de Usuarios.